
第１期授業最終日～全校集会～   

全校集会では、校長先生から「自立する力」についてお話がありました。 

始業式では、校長先生から、「『自立』に向けて、自分で考える力、仲間とかかわり合う力、粘

り強くやり切る力が大切である」ということ、「学校は失敗をしても良い場所であるが、その失敗

を補っていくことで成長していくことができる。過去の自分に負けないで、頑張っていく姿を期待

している」というお話をお聞きしました。さて、第１期を振り返ったとき、どれくらい達成できている

でしょうか・・・。 

 

１年生は・・・ボランティアへの協力の様子、掃除の姿、

先月の学年レクでの温かい雰囲気、「給食王に俺はな

る！！！」と題して行った学年キャンペーンなど、川島中の財

産を徐々に継承してきていることを褒めていただきまし

た。 

 

２年生は・・・宿泊学習のような、非日常の場でも、日常

生活と同じように立派にやりきることができたこと、班活

動や日常の授業の素晴らしさなどを褒めていただきました。 

 

３年生は・・・体育大会、生徒会活動、日常

の授業に向かう姿勢など、様々な場で全校

のリーダーとしての姿を発揮できたことを褒

めていただきました。特に、学年集会につい

ては、話し手は長い文章を話し、聞き手は話

し手を意識して耳と目で話を聞くことができ

ている、市内№１の３年生だ！と絶賛していた

だきました。 

   

第２期は、１年生は「校外学習で、付けた力がどれだけ発揮できるか」 

２年生は「職場体験学習で、どんな活躍ぶりを見せることができるか」 

３年生は「修学旅行や合唱祭などで、どんな力を発揮し、どんな歌声を聞か 

せられるか」 

を、ワクワクしながら楽しみにしてくださっているそうです。 

第２期もがんばれるように、充実した夏休みを過ごしていきましょう。 



生徒代表の話では、３年生の川瀨雅弥さんが、話をしてくれました。 
 

「ぼくのクラスでは、最後の体育大会で、クラスをまと

め団全体を引っ張っていってくれた団長の末松世凪さ

ん、サポートしてくれた副団長の堀柚子香さん、それに応

えて頑張る仲間の存在がありました。きっと、他の団でも

このような姿が見られたことでしょう。体育大会という大

きな行事を通して、仲間と共に高め合い、成長することが

できました。 

また、３年生学年合唱コンクールでは、ぼくは指揮者を

務めましたが、学級のみんなは練習から頑張ってくれ、また指揮を間違えた時でも歌い続

けてくれました。仲間を思いやり認め合う、つまり仲間と高め合うことができました。曲は、

全クラス同じでしたが、それぞれのクラスで特徴が違ったことから、学級ごとに仲間と違っ

た頑張りができたんだということを実感しました。 

みなさんはどうですか、仲間がいたから頑張れた、仲間のおかげで成長できた、そんな

ことがこの第１期の中でたくさんあったのではないでしょうか。これらは、全て生徒会スロ

ーガンの「共鳴」につながります。第２期からも、「共鳴」の実現に向けて頑張っていきまし

ょう。」 

 

 

今回は、全校で集まって「だいじなものは」を合唱する予定でしたが、熱中

症予防のため、学級ごとに合唱をしました。計画的に練習してきただけに残念

ですが、次の機会に練習の成果が発揮できるとよいですね。 

  生徒指導の尾関先生の話にもありましたが、 

一人一人が「命」を大切にし、充実した夏休み 

を送りましょう。 

  ８月２１日（月）の全校登校日に、みんなの 

元気な顔が見られることを楽しみにしています。 



 

 

 

 

 

 

 


